



かえるの声

平成26年11月10日(木)発行

No. 13

途別小学校の教育目標

あかるい子(徳)

かしこい子(知)

たくましい子(体)

知・徳・体をバランスよく育てよう

学力向上を目指す授業づくり



10月29日(水)・30(木)に低・中学年で校内研究授業を行い、中学年が算数、低学年が生活科の学習をしました。「丁寧に見通しをもたせることで、子どもがゴールをイメージし学習意欲を持続することができていた」「言語活動例を具体的に確認し、取り組み合わせることでしっかりと見通しをもち、意欲的に自力解決をする姿につながっていた」「振り返りには欠かせないノートづくりと連動した構造的な板書がされていた」「自力解決を支援する個別のニーズに対応した指導が効果的に行われていた」など、今年度大切にしている「見通し、振り返り、確認」を意識した授業が展開されました。



また、ICT機器の活用では、児童の説明に合わせて教師が画面に書き込みをしたり、写真や動画を映したりするなど、子どもの理解を確実に支援する新たな取組が見られました。



途別校下をきれいに

10月27日(月)に、地域の老人クラブの皆さんと一緒に地域の清掃活動を行いました。

子どもたちは丁寧にゴミを拾う祖父母の皆さんの姿を見ながら一生懸命活動し、「地域をいつまでもきれいにしたい」という願いを、その背中から学びます。少しずつゴミの量が減っていたので、今回も空き缶やたばこのゴミなどがなくなっていたらと願っていたのですが、日新へ向かう坂道沿いにビールの空き缶やペットボトル、ドリンクのビンなど、大量に、しかも広範囲に投げ捨てられていて大変残念でした。このような行為は絶対にしては行けないと、子どもたちの胸に強く刻まれました。



頑張るから、見に来てくださいね！



ステージで 光り輝け とべっ子！



秋の深まる 10月24日(金)に今年度第2回目のPTA合同部会を行いました。昨年度から、PTA活動の後半戦に向けて、内容やスケジュール、改善点などについて協議・確認するため実施されています。教養部では、PTA広報紙や親子文集、新年会(1/23予定)、PTA研修会(2/22予定)などについて、体育部では、秋の環境整備作業(11/15予定)、親子ミニ運動会(11/29予定)、スケートリンク造成作業などについて話し合われました。全体会で再度協議し、今年度後半の事業について確認されました。

学習発表会がんばるぞ!!

学習発表会の練習が本格的に始まりました。学校では子どもたちの歌声や、合奏、劇のセリフを読み合う声などが響き渡っています。

学習発表会は、児童が学校生活を楽しく豊かなものにするため、互いに努力を認めながら協力して、よりよいものをつくり出し、互いに発表し合うことにより、「自他のよさを見付け合う喜び」を感得したり、「自己の成長を振り返り、自己を伸ばそうとする意欲」をもったりすることを目的としています。

「ステージで光り輝け！とべっ子！」のテーマのもと、子どもたちは、必ずやこの目的を達成し、皆様に感動をお届けすることでしょう。当日のご声援、よろしくお願いいたします。

PTA合同部会



地域ギャラリー

職員玄関前廊下に、地域の皆さんからお寄せいただいた作品などを展示する「地域ギャラリー」のコーナーをつくりました。

早速、長寿会会長の一原さんから「おもちゃカボチャ」をいただいたので、飾らせていただきました。

学校に展示してもよい作品等お持ちの方がいらっしゃいましたら、学校までご連絡ください。(但し壊れてもよいものに限りです。)

